



Sportives oui, victimes non !

« Le sport permet l'émancipation et le renforcement de la confiance en soi, en particulier pour les femmes.

Mais les violences faites aux femmes n'épargnent pas le milieu du sport.

Depuis 2020, plus de 600 affaires concernant des fédérations sportives ont été recensées. Elles concernent des faits de violence à connotation sexuelle, des actes de violence physique mais aussi psychologique.

Le **25 novembre** est la **journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes**. Les clubs vannetais s'associent à la Ville de Vannes pour marquer leur solidarité.

Soyons toutes et tous vigilants ! **Un numéro : le 3919 !**

Mobilisons-nous pour donner aux femmes envie de s'épanouir toujours plus dans le sport et pour qu'elles y trouvent les valeurs qui sont les nôtres :

dépassement, entraide et surtout respect !

Et maintenant...Place au sport ! »